
Магистранты ДонНАСА приняли участие в работе
Международного форума «Selias»

Осенью  2018  года  в  Астраханской  области  прошел  Международный  молодежный
образовательный  форум  «Selias»,  который  ежегодно  собирает  молодежный  актив,
лидеров молодежных и общественных организаций Российской Федерации и иностранных
государств.

В работе форума приняли участие магистранты кафедры «Техносферная безопасность»
Донбасской  национальной  академии  строительства  и  архитектуры   Думитрашку
Виктория   и  Назарова  Мария.

Программа  форума  была  очень  насыщенной:  участники  слушали  образовательные
лекции,  принимали  участие  в  деловых  играх,  общались  с  интересными  людьми.

Большой интерес у участников вызвала лекция Екатерины Путилиной — финансиста,
инвестора, автора и руководителя образовательного проекта «Семейные финансы».

После лекции была проведена игра — соревнование между командами. «Мы участвовали
в игре, в которой нам досталось предприятие по производству шляп. Необходимо
было сделать из белой бумаги  качественные шляпы и продать их. У нас получились
шляпы  качественного «пошива» и мы их почти все распродали. Заняли второе
место», — рассказывают Мария и Виктория.

Очень полезной и познавательной была интерактивная лекция, посвященная развитию
человеческого капитала. Спикеры – Дмитрий Орлов, президент НП «Внешторгклуб», и
Юрий Алексеев, координатор проектов АНО «Международный Альянс стратегических
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проектов БРИКС», – проводили беседу с участниками форума, работая сразу в трех
направлениях: «Бизнес», «Медиа», «Гражданское общество».

Виктория Думитрашку  и Мария Назарова, участвовавшие в работе форума, поделились
своими впечатлениями: «Нам безумно понравилось участвовать в таком масштабном и
многогранном мероприятии. Больше всего запомнилась лекция представителя компании
Экоцентр, руководителя службы внедрения раздельного сбора и приема вторсырья
Дмитрия Беспалова, в которой он рассказал о вторичном использовании отходов.
После  лекции  мы  пообщались  с  Дмитрием  и  обсудили  проблемы,  существующие  в
области  переработки  отходов,  обменялись  контактами  для  дальнейшего
сотрудничества.

Участвуя в работе форума, мы приобрели бесценный опыт, знания, навыки, которые
непременно пригодятся  в нашей дальнейшей профессиональной деятельности».

Когда работа форума завершилась, участники  не боялись прощаться. Они знают, что
обязательно встретятся через год на форуме Selias.


